

Engagez-vous pour le Communautaire!

Granby – 4 décembre 2017, la Corporation de développement communautaire de la Haute-Yamaska (CDC HY), par sa présidente madame Marie-Christine Hon et son directeur général monsieur Sylvain Dupont, a rencontré le député provincial François Bonnardel afin de lui remettre officiellement les 4 revendications (vœux de Noël) du communautaire.

- 1- Augmentation et indexation de leur financement
- 2- Respect de leur autonomie
- 3- Reconnaissance de leur apport à la société
- 4- Réinvestissement dans les services et programmes sociaux

Ce dépôt fait partie des actions ciblées de la campagne « Engagez-vous pour le communautaire » qui regroupe plus de 4000 organismes d'action communautaire autonome à travers le Québec. Aujourd'hui même, le 4 décembre 2017, l'ensemble des députés provinciaux sera rencontré afin de leur exposer nos demandes.

Ici, le député de Granby, François Bonnardel, connaît bien la réalité des organismes communautaires et porte notre message. Il verra à partager celui-ci en chambre avec ces collègues élus pour donner encore plus de force et permettre de véhiculer ce message une fois de plus aux décideurs.

« Il n'est pas normal que depuis dix ans une grande partie des organismes communautaires ne soient pas indexés annuellement » François Bonnardel.

Les organismes communautaires sont des atouts pour notre société québécoise d'aujourd'hui. Nous devons en prendre soins collectivement!